



Kirche einmal anders im Visier

Beitrag

Die Kirche im Visier – ja so ist es derzeit definitiv. Doch in der Stadtmitte von Rosenheim konnte unser Fotograf durch seine Linse einen regelrechten Blickfang einfangen.

Die neu renovierte Heilig-Geist-Kirche ist ein wahrhafter Augenschmaus. Diese Aufnahme zeigt wieder, genau in die Schaufenster der Rosenheimer Geschäfte schauen und neben dem tollen Warenangebot auch noch die besondere Momente und Spiegelungen bewundern, ja das lohnt sich.

Bericht und Foto: Herbert Reiter

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger

Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Kirche



Schlagworte

1. Aschau
2. MÃ¼nchen-Oberbayern